

# *Sigue aumentando el turismo en Cuba*

---



La Habana, 14 jun (RHC) Cuba recibió hasta este 13 de junio dos millones de visitantes, cifra que constituye un acontecimiento destacable, pues se alcanza 27 días antes respecto a similar lapso del año precedente, informó el Ministerio de Turismo, Mintur.

Ese organismo afirma además que el resultado evidencia el posicionamiento alcanzado en el escenario mundial.

La singularidad de la oferta cubana, agrega, el amplio legado cultural y patrimonial, nuestro pueblo y la seguridad que se ofrece son algunas de las principales razones por las que nos eligen los visitantes.

Con un ritmo de 11,9 por ciento de crecimiento en el presente año, continúan aportando de manera significativa mercados como Canadá, Alemania, Reino Unido, Estados Unidos, Francia, Italia, España, México y Argentina.

Además de continuar la elevación de la calidad de nuestros servicios y diversificar aún más el producto turístico, se alistan también nuevas capacidades hoteleras en importantes polos como La Habana, Varadero, Cayo Santa María, Jardines del Rey y Holguín, señala el Mintur.



**Radio Habana Cuba**